

# *Genetistas cubanos reciben Premio por la Obra de la Vida*

---



La Habana, 17 nov (RHC) El III Congreso Internacional de Genética Comunitaria entregó este viernes por vez primera el Premio por la Obra de la Vida a los genetistas Aracelis Lantigua y José Oliva, por el quehacer en el ejercicio incondicional de su profesión.

La entrega del lauro a los prestigiosos especialistas de nuestro país del área de la genética humana y médica se realizó durante la ceremonia de clausura del evento ante la presencia de delegados de 15 países en el capitalino Hotel Meliá Habana.

Tanto Lantigua como Oliva se caracterizan por sus profundos valores y principios éticos, así como su compromiso con la Revolución cubana, dijo el jurado al dar a conocer el fallo.

Lantigua, especialista de II Grado en Genética Clínica, entre otros méritos, se ha destacado en la formación de especialistas para Cuba y países del ALBA, ha cumplido misiones internacionalista y ostenta numerosas condecoraciones, señaló el dictamen de los organizadores del Premio.

Por su parte, Oliva, profesor consultante de Obstetricia y Ginecología, entre otras cualidades, es miembro del equipo del Programa de detección prenatal de malformaciones, ha sido tutor de más de 70 tesis de grado y ha presentado más de 158 trabajos dentro y fuera de su país.

Fuente: PL.



**Radio Habana Cuba**